
令和 6 年度 第２回 浜松市立西気賀小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和６年７月２３日（火） １３時３０分から１５時０５分まで 

２ 開 催 場 所  西気賀小学校 図書室 

３ 出 席 委 員  柴田昌男、山崎和久、西岡由紀子、杉浦雅巳、栁瀬幸一、名倉敦子、 

縣智美 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ 学    校  村松昌彦(校長）、徳増弘宣(教頭)、提髪英幸(教務)、 

森田絵奈（1・2年担任）、谷川勇介(3・4 年担任) 、 

村田友香（5・6年担任）、間渕由利子(CS ディレクター） 

６ 傍 聴 者  なし 

７ 会議録作成者  CS ディレクター 間渕由利子 

８ 議長の選出  杉浦委員が、議長を務めることを申し出、全員意義なくこれを承認した。 

９ 前回会議録確認 CS ディレクター間渕より、今年度の目標（取組の重点）を中心に、前

回の内容を確認した。 

10 熟議 

各グループの討議内容は以下の通り 

A グループ(柴田委員・縣委員・提髪先生・村田先生・間渕 CS ディレクター) 

○学校評価アンケートを受けて 

・地域の様々な方が関わっているのがわかる。児童数が減少し小規模になっていっても西

気賀らしさが健在であると感じた。 

・年齢層的に年配が多いので若年層にも関わってもらえたらよいと思う。 

○地域との関わり方について 

・地域活動が減っている中で学校のうちに縦割り活動があるのはありがたいし継続してほ

しい。また、子供会のイベント等は楽しいようなので学区を越えて地域全体で交流があ

るとよいと思う。 

・地域活動で役員だけでなく地域のみんなで協力してイベント等企画運営するほうがいい

と思う。 

○CS として今後活動に必要なこと 

・例えば勉強会やイベント等開催する際は、担当の実行委員を各地区で募って皆で企画運

営するようにした方が将来的に継続していけると思う。 

 B グループ(山崎委員・杉浦委員・村松校長・森田先生) 

 ○学校評価アンケートを受けて 

・いじめについて子供たちの考え方が分かった内容になっていたのがよかった。 

 ○地域との関わり方について 

・地域の方がみな協力的なので学校として本当にありがたい限り。 

・子供たち個々の良さを伸ばし、自信を持たせ長所を伸ばす、といった教育活動を継続し

てほしい。 

 ○CS として今後活動に必要なこと 

・地域の方含め CS活動は十分充実しているのでこれ以上望むことはないと感じている。(村

松校長)しいて言うなら将来的に長く学校に関わってもらうために継続的な活動を望む。 

 C グループ(西岡委員・栁瀬委員・名倉委員・徳増教頭・谷川先生) 

○学校評価アンケートを受けて 

・小規模校で少人数なので一人一人にきめ細やかな指導ができている。また、学習の一環

である地域探検を通して西気賀には地域に学ぶ場所がたくさんあることが分かった。 

○地域とのかかわり方について 

・西気賀小学校は地域の方に支えられ、育ててくれているのだと思った。西気賀の今昔に

ついても地域の方に教わることでより深い歴史を学ぶことができていると思う。 

○CS として今後活動に必要なこと 

・地域との関わりであがった西気賀の今昔を語ってくださる方を募りたい。継続的な活動



につなげるべきだと思う。そのためにも打ち合わせや話し合いの場は必要不可欠だと思

った。 

 

11 その他連絡事項 

司会の徳増教頭より今後の活動予定について報告があった。 

○第 3 回学校運営協議会 

日時 令和 6 年 11 月 21 日(木)14:00～15:30 

  内容 西気賀っ子に、どんな力が必要か 

○第 4 回学校運営協議会 

日時 令和 7 年 2 月 14 日(金)15:00～16:00 

○スポーツフェスティバル 

日時 令和 6 年 10 月 12 日(土)8:10～11:00   場所 西気賀小体育館 

○参観会 

  日時 令和 6 年 11 月 21 日(木)13:00～13:45 


